



**Dezember**  
**2018**

## Bulletin

### der Internationalen Christengemeinde Freiburg

#### Heilung durch Befreiung!

*„Jesus von Nazareth, wie Gott ihn mit Heiligem Geist und mit Kraft gesalbt hat, der umherging und wohltat und alle heilte, die von dem Teufel überwältigt waren; denn Gott war mit ihm.“  
(Apg. 10:38)*

#### Teil 1

In den Evangelien gibt es viele Beweise dafür, dass körperliche Heilung und Befreiung von bösen Geistern eng miteinander verbunden sind.

*„Und Jesus zog in ganz Galiläa umher, lehrte in ihren Synagogen und predigte das Evangelium des Reiches und heilte jede Krankheit und jedes Gebrechen unter dem Volk.*

*Und sein Ruf ging aus in das ganze Syrien; und sie brachten zu ihm alle Leidenden, die mit mancherlei Krankheiten und Qualen behaftet waren, und Besessene (Gk: Daimonizomai – dämonisiert) und Mondsüchtige und Gelähmte; und er heilte sie.“ (Math. 4:23,24)*

Als Jesus die Botschaft über das Königreich predigte, war es eine Botschaft über Gottes kommende effektive Herr-

schaft. Die Zeichen des Kommens des Königreichs schlossen die Zerstörung von Satans Werken ein. Dazu gehören Krankheiten und Qualen. Diese Dinge gehen oft Hand in Hand. Sie sind beide zurückzuführen auf die Wirkung der bösen Geister in den Körpern und Seelen der Menschen.

Sind alle körperlichen Probleme auf Dämonen zurückzuführen?

Das sage ich nicht. Wenn jemand umkippt und sich den Arm bricht, liegt der gebrochene Arm nicht an einem Dämon.

## Gottesdienste zu Weihnachten und Silvester

**Heiligabend  
16 Uhr Gottesdienst**

**1. Weihnachtstag  
10.30 Uhr Gottesdienst**

**Silvester 31. Dezember  
21 Uhr Crossover-Gottesdienst**

### Christmas Services and New Year's Eve Service

**Christmas Eve  
4 pm church service**

**Christmas Day  
10.30 am church service**

**New Year's Eve  
9 pm Crossover**

Manchmal wird verhindert, dass solche Wunden aufgrund von dämonischer Plage oder einem Fluch heilen, aber das ist eine andere Sache.

Schlechte Ernährung oder übermäßiges Essen, insbesondere von falschen Lebensmitteln, können die Tür für

Krankheiten öffnen. Dies ist wohl bekannt. Wenn du deine Arterien mit Cholesterin füllst, ist es nicht unbedingt die Schuld des Teufels, wenn du einen Herzinfarkt erleidest. Aber wenn du einen Geist der Völlerei hast - ein sehr häufiges Problem unter dem Volk Gottes, dann sind

Dämonen mit dem Ausbruch der Krankheit verbunden, wenn auch vielleicht nicht direkt.

Nachdem ich das gesagt habe, viele interne Krankheiten und Behinderungen beinhalten direkte dämonische Unterdrückung. Dämonen können durch eine Art Generationsfluch Zugang zum Leben einer Person finden, und dies kann bedeuten, dass eine Person, selbst eine christliche Person, von mehreren Geistern der Gebrechen befallen sein kann, die vertrieben werden müssen. Dämonen können arbeiten, um Krankheiten und die Unterdrückung im Leben der Menschen zu verstärken. Es ist sehr oft verbreitet. Ein dämonischer Befall bei Christen in dem einen oder anderen Grad ist mindestens so häufig wie das Vorhandensein von physischer Krankheit bei Christen. Diese Dinge müssen nicht sein. Jesus nahm unsere Schwächen und trug unsere Krankheiten am Kreuz. Aber der Sieg von Golgatha muss angeeignet werden - sonst ist er für uns nur eine gesetzliche Vorschrift, die wir zu unserem eigenen Leide vernachlässigt haben.

*Fortsetzung folgt*

## Healing Through Deliverance!

### Part I

*“How God anointed Jesus of Nazareth with the Holy Spirit and with power, and went about doing good and healing all who were oppressed by the devil, for God was with Him.” (Acts 10:38)*

In the gospel accounts, there is plenty of evidence that physical healing and deliverance from evil spirits are closely related.

*“And Jesus went about all Galilee, teaching in their synagogues, preaching the gospel of the kingdom, and healing all kinds of sickness and all kinds of disease among the people.”*

*“Then His fame went throughout all Syria; and they brought to Him all sick people who were afflicted with various diseases and torments, and those who were demon-possessed (Gk: daimonizomai – demonized), epileptics, and paralytics, and He healed them.” (Matthew 4:23,24).*

When Jesus preached the message about the Kingdom, it was a message of God’s effective rule coming. The signs of the coming of the Kingdom included the destruction of Satan’s works. Amongst these are sicknesses and torments.



These things often go hand in hand. They are both due to the operation of evil spirits in the bodies and souls of men.

Are All Physical Problems due to Demons?

I do not say this. If someone falls over and breaks their arm, the broken arm is not due to a demon. Sometimes such wounds are prevented from healing due to demonic infestation or a curse, but that is another matter.

Poor diet or overeating, especially of the wrong foods, can open the door for disease. This has been well established. If you fill your arteries with cholesterol, it’s not necessarily the devil’s fault if you have a heart attack. But if you have a spirit of gluttony – a very common problem amongst the people of God, then demons are related on the onset of disease, albeit perhaps not directly.

Having said this, a lot of internal diseases and disabilities involve direct demonic oppression. Demons may find access to a person’s life through some kind of generational curse, and this can mean that a person, even a Christian person, may be afflicted with multiple spirits of infirmity, which need to be driven out. Demons can work to reinforce sickness, and magnify the oppression over people’s lives. It is extremely common. Demonic infestation in Christians of one degree or another is at least as common as the presence of physical sickness in Christians. These things need not be. Jesus took our infirmities and bore our diseases at the cross. But the victory of Calvary must be appropriated – otherwise for us, it is no more than a legal provision that we have neglected to our own hurt.

*Will be continued*

### Amos und die Verheißungen Gottes

*Denn der Herr, Herr, tut nichts, es sei denn, dass er sein Geheimnis seinen Knechten, den Propheten, enthüllt hat. Der Löwe hat gebrüllt, wer fürchtet sich da nicht? Der Herr, Herr, hat geredet, wer weissagt da nicht? (3:7-8)*

*Ja siehe, der die Berge bildet und den Wind erschafft und dem Menschen mitteilt, was sein Sinnen ist, der die Morgenröte und die Finsternis macht und einherschreitet auf den Höhen der Erde: Jahwe, Gott der Heerscharen, ist sein Name (4:13).*

*Der das Siebengestirn und den Orion gemacht hat, in Morgenlicht die Finsternis verwandelt und den Tag zur Nacht verfinstert, der die Wasser des Meeres ruft und sie ausgießt über die Fläche der Erde: Jahwe ist sein Name (5:8).*

*Ich hasse, ich verwerfe eure Feste, und eure Festversammlungen kann ich nicht mehr riechen: Denn wenn ihr mir Brandopfer opfert, missfallen sie mir, und an euren Speisopfern habe ich kein Gefallen, und das Heilsopfer von eurem Mastvieh will ich nicht ansehen. Halte den Lärm deiner Lieder von mir fern! Und das Spiel deiner Harfen will ich nicht hören. Aber Recht ergieße sich wie Wasser und Gerechtigkeit wie ein immerfließender Bach! (5:21-24).*

*Siehe, Tage kommen, spricht der Herr, da rückt der Pflüger nahe an den Schnitter heran und der Traubentreter an den Säemann, und die Berge werden triefen von Most, und alle Hügel zerfließen. Da wende ich das Geschick meines Volkes Israel. Sie werden die verödeten Städte aufbauen und bewohnen und Weinberge pflanzen und deren Wein trinken und Gärten anlegen und deren Frucht essen. Ich pflanze sie in ihr Land ein. Und sie sollen nicht mehr herausgerissen werden aus ihrem Land, das ich ihnen gegeben habe, spricht der Herr, dein Gott (9:13-15).*

### AMOS and the promises of God

*“Surely the Sovereign Lord does nothing without revealing his plan to his servants the prophets. The lion has roared—who will not fear? The Sovereign Lord has spoken—who can but prophesy?” (3:7-8).*

*“He who forms the mountains, creates the wind, and reveals his thoughts to man, he who turns dawn to darkness, and treads the high places of the earth—the Lord God Almighty is his name” (4:13).*

*“He who made the Pleiades and Orion, who turns blackness into dawn and darkens day into night, who calls for the waters of the sea and pours them out over the face of the land—the Lord is his name” (5:8).*

*“I hate, I despise your religious feasts; I cannot stand your assemblies. Even though you bring me burnt offerings and grain offerings, I will not accept them. Though you bring choice fellowship offerings, I will have no regard for them. Away with the noise of your songs! I will not listen to the music of your harps. But let justice roll on like a river, righteousness like a never-failing stream!” (5:21-24).*

*“‘The days are coming,’ declares the Lord, ‘when the reaper will be overtaken by the plowman and the planter by the one treading grapes. New wine will drip from the mountains and flow from all the hills. I will bring back my exiled people Israel; they will rebuild the ruined cities and live in them. They will plant vineyards and drink their wine; they will make gardens and eat their fruit. I will plant Israel in their own land, never again to be uprooted from the land I have given them,’ says the Lord your God” (9:13-15).*



### Gemeindebus-Shuttle

Sonntags



Stadtbahnlinie 4

Haltestelle Technische Fakultät:

Ca. 10.<sup>20</sup> Uhr

Nach dem Gottesdienst wieder zurück

*Info: Bruder Kingsley*

**Möchtet Ihr demnächst heiraten?**

**Ist es Euch wichtig, Euch auf Eure Ehe gut vorzubereiten?**

**Dann nutzt die Gelegenheit gemeinsam an einem Ehevorbereitungskurs teilzunehmen!**

**Wir bieten einen Ehevorbereitungskurs von Alpha an.**

**Zeitpunkt: Ende Januar/Februar 2019 (5 Abende)**

**Kontakt:**

**Hanne und Matthias Habicht**



### Regelmäßige Wochenveranstaltungen / General Weekly Programm

Sonntag/Sunday	10:00 Gebet vor dem Gottesdienst 10:30 Gottesdienst mit Kindergottesdienst und Crossover	Prayer before Service Churchservice with Children's Service and Crossover
Mittwoch/Wednesday	19:00 Gebet-Lobpreis-Lehre	Prayer-Praise-Teaching
Freitag/Friday	19:00 Seminar	Seminar
Samstag/Saturday	16:30 Probe Lobpreisteam 18:00 Fürbitte 18:00 Jugendtreff ab 12	Rehearsal Music Group Intercession Youth meeting from 12
	Hauskreise*	Homecell*
	Frauentreffen/Ladies Group Gebetshalbnacht/Prayer Half Night	2. Sa letzter Fr/last Fr

\* aktuelle Termine und Treffpunkte nachfragen! / \*ask for detailed information!

### **Aktuelles im Monat Dezember 2018**

Sa/Sat	1.	19:00	Candle Light Dinner ( <i>Anmeldung erforderlich</i> )	
So/Son	2.	10:30	Gottesdienst mit Abendmahl	Church Service with Holy Communion
Mi/Wed	5.	19:00	Bibellehre	Bible Study
Sa/Sat	8.	09:00	Putzparty	
		15:00	Frauentreffen	Lady's Meeting
So/Son	9.	10:30	Gottesdienst	Church Service
Mi/Wed	12.	19:00	Bibellehre	Bible Study
Sa/Sat	15.	11:00	Generalprobe der Kinder	
So/Son	16.	10:30	Gottesdienst mit Beiträgen der Kinder	Church Service
Mi/Wed	19.	19:00	Bibellehre	Bible Study
So/Sun	23.	10:30	Gottesdienst	Church Service
Mo/Mon	24.	16:00	Heiligabend-Gottesdienst	Christmas Eve
Di/Tue	25.	10:30	Weihnachtsgottesdienst	Christmas Day
So/Sun	30.	10:30	Gottesdienst	Church Service
Mo/Mon	31.	21:00	Crossover-Gottesdienst	New Year's Eve

*Änderungen vorbehalten! Subject to change!*

**2018: In der Freiheit des Heiligen Geistes leben / Living in the Liberty of the Holy Spirit**

### **Internationale Christengemeinde**

Engesserstr. 13  
79108 Freiburg (Nord)

Tel 07 61 / 4 53 56 98  
Fax 07 61 / 4 53 57 01

### **Gemeindeleitung**

*Pastor:* Dr. Palmer Appiah-Gyan

*Älteste:* Karlheinz Schmidt \* Matthias Habicht \* Festus Macaulay \*  
Martha Appiah-Gyan

E-Mail: [info@icg-freiburg.de](mailto:info@icg-freiburg.de)  
[www.icg-freiburg.de](http://www.icg-freiburg.de)

**Bankverbindung:** IBAN DE63 6805 0101 0010 0648 92  
**Spenden für Gemeindebus:** IBAN DE63 6805 0101 0010 0956 41  
Sparkasse Freiburg BIC FRSPDE66XXX

### **Bürozeiten**

Di – Fr 9 – 13.<sup>00</sup> Uhr / Tu – Fr 9 am – 1 pm